



RAKERDA DEKOPINDA KOTA YOGYAKARTA 2024

Wujudkan Koperasi Eksis di Era Teknologi Digital

YOGYA (KR)- Dewan Koperasi Indonesia Daerah (Dekopinda) Kota Yogyakarta mengadakan Rapat Kerja Daerah (Rakerda) tahun 2024, di SMK Negeri 6, Jalan Kenari 4 Yogyakarta, Sabtu (22/6). Kegiatan ini membahas laporan program kerja tahun 2023, menetapkan rencana kerja dan rencana penerimaan serta penggunaan dana Dekopinda serta mengesahkan program kerja tahun 2024.

Rakerda Dekopinda pada tahun 2024 ini dihadiri oleh 90 peserta dari 120 anggota Dekopinda Kota Yogyakarta, Ketua Dekopinda Kota Yogyakarta Iskandar SE, Ketua Dekopinwil DIY Ir H Syahbenol H PJ Walikota Kota Yogyakarta Ir Sugeng Purwanto MMA.

Sugeng Purwanto selaku PJ walikota Kota Yogyakarta membuka acara dengan harapan Rakerda ini menghasilkan keputusan yang terbaik dan memberikan manfaat yang besar kepada segenap anggota Dekopinda.

"Dekopinda sebagai harapan utama bagi wadah gerakan koperasi Indonesia, akan terus memperjuangkan kepentingan dan aspirasi koperasi yang murni berasal dari seluruh anggota koperasi, dengan diperkuat rasa solidaritas," tandasnya.

Ditekan pula koperasi agar terus eksis dalam upaya peningkatan kesejahteraan bagi anggota ko-

operasi dan masyarakat umum sekitarnya serta dapat bersaing dalam menghadapi era persaingan dunia bisnis dan ekonomi yang semakin ketat di era teknologi digital ini.

Menurutnya, tujuan dilaksanakan Rakerda Dekopinda 2024 ini agar Koperasi di Yogyakarta menjadi koperasi yang mampu mensejahterakan anggota pada khususnya dan masyarakat pada umumnya. Di sisi lain, ge-

rakan Koperasi di Kota Yogyakarta selangkah demi selangkah terus berupaya untuk dapat mewujudkan cita-cita koperasi sebagai saka guru perekonomian nasional.

"Sekarang ini tren bisnis semakin dinamis, maka koperasi dituntut tidak terpaku pada satu jenis usaha," katanya.

Ketua Dekopinda Kota Yogyakarta Iskandar SE menambahkan untuk mengembangkan usaha

koperasi harus tetap mengacu pada kapasitas, kapabilitas dan aspirasi anggota.

"Di sisi lain, kerja sama di bidang permodalan antar koperasi dan badan usaha lain dengan prinsip kehati-hatian perlu dipertimbangkan dengan sesama dan Dekopinda Kota Yogyakarta siap memfasilitasinya," ujarnya.

Setelah Rakerda 2024, pada tanggal 29 Juli Dinas Perindustrian, Koperasi dan UMK juga akan melaksanakan kegiatan jalan sehat untuk memperingati HUT ke-77 Koperasi. Kegiatan ini dipusatkan di SMK Koperasi sebagai wujud sinergitas. **(*-2)-d**



KR-Indah Gita Peritwi

PJ Walikota Kota Yogyakarta Ir Sugeng Purwanto MMA membuka Rakerda Dekopinda Kota Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005